

LES MARTYRS CHRÉTIENS DE LA TERREUR ROUGE



M. Vial-Andru - *Éd. St Jude/Pour Dieu et l'Espagne* (2022, 94 p. 5 €)

« *Tout se passe comme si un plan satanique ravivait en Espagne cette flamme de haine et de persécution dirigée contre l'Église et la religion catholique* » (Pie XI).

Ce 4^e tome de la collection retrace l'effroyable guerre civile qui s'est déroulée en Espagne de 1936 à 1939 entre les "Rouges" (communistes et anarchistes) et les nationalistes catholiques. Le général Franco entame une nouvelle "*Reconquista*" soutenue par le peuple qui ne veut pas laisser détruire sa civilisation et sa foi.

Ce livre s'adresse aux lycéens de première et de terminale, qui constateront la séduction exercée par l'idéologie marxiste et l'effrayante persécution anticatholique qui s'est abattue sur le pays durant ces quatre années. Elle donnera lieu à la béatification de 498 martyrs le 28.10.2007 (béatification de masse la plus importante dans toute l'histoire de l'Église). L'auteur évoque la résistance de l'Alcazar de Tolède, d'héroïques figures de martyrs et le rôle essentiel du général Franco dans la victoire finale des soldats nationalistes « *croisés du Christ et de l'Espagne* ». Deux brèves chronologies - de l'histoire de l'Espagne et de la guerre civile - complètent utilement cet ouvrage remarquablement illustré par des photos d'époque. À noter que neuf pages sont consacrées à la naissance de l'*Opus Dei* et à son fondateur.

16 ans et plus IN

Revue bimestrielle de l'AFS n° 289 (octobre 2023)

ACTION

FAMILIALE

ET

SCOLAIRE